

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Pekinger Puppenspieler lassen Marionetten tanzen

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Fröhliche Ki



Weiterstadt (LAB) Am Samstag, 24. August um 16 Uhr findet ein besonderes Gastspiel an der Hessenwaldschule statt: Erstklassige Puppenspieler aus Peking lassen Marionetten tanzen. In zehn Szenen beschreiben die Künstler eine fröhliche Kindheit. Die Puppenspieler aus den Reich der Mitte spielen für Huada- und Hessenwaldschüler, ihre Eltern und Freunde der Schulen zwischen Gräfenhausen und Erzhausen. Karten gibt es im Vorverkauf im Sekretariat der Hessenwaldschule.

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)